

## GRANDES NOTICIAS, NUEVOS PROYECTOS

### *Dios aprieta pero no ahoga*

Y debe ser verdad, porque tras las nefasta noticia de que el Colegio Santa Teresa de Cabeza del Buey, uno de los más antiguos de nuestra comunidad, en el que se han formado tantas generaciones de caputbovenses que resulta difícil de enumerar, nos llega una gratísima información: el cierre no se producirá.

Tras arduas negociaciones, en las que FSIE ha utilizado lo mejor de sí para preservar los puestos de los trabajadores y con la inestimable colaboración de la Consejería de Educación, la Fundación Educativa del Sur Santo Tomás de Aquino (FESTA), nacida al albur de la Federación de Religiosos y Centros Católicos (FERE-CECA) y con vocación de servicio por la educación en Andalucía, Extremadura y las Canarias, ha asumido la titularidad del centro por lo que se pone fin a la incertidumbre: el Colegio Santa Teresa seguirá formando a los niños de Cabeza del Buey.

La continuidad del centro se produce tras la alarma suscitada en la localidad y su entorno al advertir con sorpresa cómo uno de sus pilares más apreciados anunciaba su desaparición dada la enorme crisis demográfica que sufre nuestra sociedad. Santa Teresa seguirá y no cejará en su empeño de formar buenas personas que le sean útiles a la sociedad, que la mejoren con su esfuerzo y que sepan transmitir los inestimables valores que han surgido desde sus cimientos durante más de 150 años.

FSIE agradece el esfuerzo de todos para conseguir la continuidad del Santa Teresa y renueva sus intenciones de mantener una enseñanza de calidad y sujeta a principios que no se deterioran con el paso del tiempo.



Enrique Silveira Torremocha

Secretario Autonómico de FSIE Extremadura